
Ata da Reunião do Conselho Geral 

Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, pelas dezoito horas e trinta 

minutos, reuniu-se o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de Castro Verde para 

uma reunião ordinária.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

No âmbito das Medidas de Contingência do COVID19, a reunião ocorre em regime misto de 

videoconferência, com uso de uma sala de Google Classroom e Drive para disponibilização 

de documentos e Google Meet para reunião online. A reunião manteve a opção de 

assistência presencial como forma de mitigação das problemáticas de recursos tecnológicos 

de conselheiros.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Registo de presença dos elementos presentes à hora marcada para início da reunião:-------- 

Entidade/Representação Nome Presença 

Pres. do Conselho Geral Paula Isabel Mestre de 

V. Freire 

Paula Freire - Presente 

Representantes dos Docentes Ana Contente Faltou 

Carla Piçarra Carla Piçarra -Presente 

Carlos Ramos Faltou 

Célia Aguiar Célia Aguiar - Presente 

Fernanda Espírito 

Santo 

Fernanda  Espírito Santo -

Presente 

Paula Freire Paula Freire - Presente 

Vasco Ferreira Faltou 

Rep. Pais e Encarregados de 

Educação 

Alexandra Fragoso Faltou 

Paulo Nascimento Faltou 

Tânia Arsénio Faltou 



Rep. dos Alunos Tiago Mariano Tiago Mariano - Presente 

Rep. Pessoal não Docente Mário Vaz Faltou 

Sara Raposo Sara Raposo - Presente 

Rep. Autarquia Local David Marques David Marques - Presente 

Jorge Guerreiro Faltou 

Susana Figueira Susana Figueira - Presente 

Rep. Comunidade local (ULS) Cristina 

Raimundo 

Cristina Raimundo - Presente 

(LJF) António Elias Faltou 

(LPN) Rita Alcazar Faltou 

Presidente da CAP AECV 

(convidado) 

Madalena Coelho - 

Na reunião presencial realizada a partir da biblioteca escolar da escola EB2/3, Dr António 

Francisco Colaço estiveram presentes as conselheiros Cristina Raimundo, representante da 

ULS e a professora Fernanda Espírito Santo.--------------------------------------------------------------- 

Reuniu este conselho com a finalidade de realizar a reunião ordinária que, no dia e hora 

acima referidos, deveria ter lugar. ----------------------------------------------------------------------------- 

À hora marcada estavam presentes os conselheiros que assinaram o nome em folha de ata 

partilhada. Pelo número de conselheiros presentes não se verificava quórum, razão pela 

qual, se aguardou meia hora para verificar se outros conselheiros acediam à 

videoconferência ou ao espaço físico da reunião supracitado. No decurso desse tempo, a 

presidente deu conta de que à data de início do ano letivo, se verificava o consignado no  

artigo 21º do Regulamento Interno, ou seja, a necessidade de substituir conselheiros, a 

saber, Daniel Braga Alves por se mostrar indisponível para prosseguir no cargo após 31 de 

agosto, por considerar que no estrito cumprimento da lei o cargos dos Representantes dos 

Pais e Encarregados de Educação era de dois anos letivos; Maria José Rita, por perda de 

qualidade que determinava a sua eleição; e Ilda Palminha por considerar que estando a 

exercer o cargo de Presidente da Assembleia Municipal não deveria manter o seu lugar de 

conselheira enquanto representante dos Pais e Encarregados de Educação; Carla Malta por 



colocação noutro agrupamento de escolas; Manuela Florêncio, por ter sido eleita para 

coordenação de departamento e optar por exercer aquele cargo; e o representante dos 

alunos, por conclusão do percurso formativo no agrupamento. Desencadearam-se as 

eleições intercalares para o representante dos Alunos, tendo sido eleito o aluno Tiago 

Mariano, após não existência de listas concorrentes, consequente realização de assembleia 

de alunos seguida de ato eleitoral. Deu conta também a tomada de posse da Comissão 

Administrativa Provisória, presidida pela professora Madalena Coelho que manteve na sua 

equipa a equipa que fazia parte da direção anterior, incluindo nela também a professora 

Fátima Palma.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

No cumprimento do estipulado no ponto 4 do mesmo artigo, as vagas resultantes da 

cessação do mandato dos membros eleitos são preenchidas pelo primeiro candidato não 

eleito, segundo a respetiva ordem de precedência, na lista a que pertencia o titular do 

mandato, pelo que se iniciaram contactos telefónicos com os suplentes das diferentes listas. 

Nesse sentido, a professora Fernanda Espírito Santo aceitou assumir o cargo como 

suplente da lista da professora Manuela Florêncio e Carla Piçarra, da lista da professora 

Carla Malta. No caso da lista de suplentes dos Representantes de Pais e Encarregados de 

Educação, o processo foi muito demorado, e apesar da argumentação telefónica com os 

diferentes suplentes, apenas a encarregada de Educação Alexandra Fragoso aceitou 

assumir o cargo até final do mandato deste Conselho Geral.------------------------------------------- 

Dando as boas vindas a estes conselheiros e verificando-se o término do tempo para 

reunião de quorum, constatou-se que a situação inicial não se alterou pelo que se acordou o 

reenvio de nova convocatória para todos os conselheiros para o dia seguinte, à mesma 

hora, alterando-se a natureza da reunião, de ordinária para extraordinária, dada a 

necessidade de realização de avaliação do diretor, na conformidade com a lei e a ordem de 

trabalhos conteria apenas este ponto. Acordou-se também que se procederia em 

conformidade com o Código de Procedimento Administrativo e, em caso de falta de quórum, 

a reunião se realizaria trinta minutos após a hora de início da reunião com o número de 

conselheiros presentes. Assim, a presidente declarou a impossibilidade de realização da 

reunião.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a referir foi elaborada a presente ata para todos os efeitos legais, 

sendo subscrita por todos os presentes.--------------------------------------------------------------------- 

Castro Verde, 13 de outubro de 2021------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente do Conselho Geral 

  

  O/A Secretário/a 

  

(Paula Freire)   (Carla Piçarra) 

 


